

# Diario de Valencia

Lunes 7 de Abril de 1913

Oficinas calle de San Martín, núm. 2

Teléfono 681, Apartado de Correos 122

Año III = Número 746

## El municipal

**El cauce del río**  
 La comisión municipal, nuestro jefe regional D. Manuel Alcañal, ha presentado el cauce del río de producción de arena, a fin de evitar charcos que constituyen infección.

Se dio a conocer otro asombroso de esas excavaciones de los años, que con otro lado, tuvo la desgracia de ser boyas, que se hallaba llamo presidente de la última avenida por la intervención que se hacía en el momento de la guardia municipal, que, es así seguro que con una sensible desgracia, que no pudo librarse del de un baño general.

de la Alcaldía se apresuraron a salir para la salud pública y seguridad personal.

## Petición

sollicitud por una comisión de la playa de Levante, el ordenado al arquitecto se de la construcción de un sirva de paseo desde Mirador y cubrir la acera del de desagüe en el mar.

## Decomiso

de Sr. Baquero, decorado del Hospital, 132 paquetes de chocolate.

## Cmta. ENCIENCIA

bajo dirección de Casu... y es... con oro fino... ones.

## Patatería

Filarica... Ricardo Ayora... medida en todas clases

## en el de suela de cáñamo

una para señora, desde... para caballero, desde

## DA, 18, Valencia

rra y Compañía... ON DE... NOGUES... de Pontona

## Hace falta

comanditario con 10.000... para negocio de abarrotes... M. S. M. Océlica 77.689 de Correos, Valencia

## estatura bajal

corregir todos los defectos al realismo? Usad el del profesor Mr. Li Albert... 64.192. Eminencia... y recomiendo su uso... 80 pesetas.

gratificarse a su autor, calle de... Horas de consulta de 10 a... consulta, reservada, pueden... de Valencia se les man... ilustrado. Hay profesor ma

## Maycas

ARIOS... teléfono núm. 1.044... BARCELONA... las sala de la tarde excep... ción a domicilio.

2.ª y 3.ª clases con exco... ciones para la 1.ª clase... LOS VAPORES... A.L.L.A.

2.ª, Barcelona, San Fel... (Morra, admitiendo pasaje y... Málaga y Melilla... la noche.

Africa... ARIAS... las ocho de la noche, para... Melilla, Alcañal, Mar... naca, Maza, Gell, M... 1.ª y 2.ª Buen acomodo... deben entregarse en la... salida del vapor y la... pronto como éste fund... de los puertos de las Islas... de viaje, Valadero... 1000.

**EL ANGEL**

**ANITA VALLS PALLARES**

FALLECIO EN GODELLA AYER A LAS TRES DE LA TARDE a los tres años de edad

Sus padres D. José Valls y doña Ana María Pallarés, hermanos Rafael y José María, tíos y primos, participan a los demás parientes y amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir a la Misra de Angel que se celebrará en la Iglesia parroquial de San Bartolomé, de Godella, a las once y media de la mañana de hoy, y a la condolección del cadáver que tendrá lugar a las cuatro de la tarde, por lo que les quedará agradecido.

No se reparten esquelas

## ¿Con Alemania o con Francia?

Es dudable que se trate de arrastrarnos a una alianza o a una «entente» con Alemania o con Francia. Entre nosotros apenas preocupan esas cosas de personas; pero en Francia inquieta y apasiona, y es ya tema de conversación popular.

En el caso probable de una guerra europea próxima, ¿qué hará España? ¿Observará su neutralidad? ¿Apoiará a Alemania? ¿Se unirá a Francia? Maurice Legendre quería calmar la ansiedad de sus compatriotas sobre estos interrogantes, y por eso ha venido a Madrid y la visitado a nuestros políticos, y ha tratado de sondar el sentimiento nacional.

El ha advertido en elementos radicales muy cultos y entre los católicos, entre los tradicionalistas sobre todo, los mismos entusiasmos por Alemania, y les preguntó: ¿Por qué eso? ¿No es algo extraño? ¿Qué razones complicadas pueden explicar ese fenómeno extraño?

— En cambio a los radicales—le he dicho— los socialistas no quieren la guerra, se oponen a nuestra intervención en ella con misiones y huelgas, con amenazas y exhortaciones a la disciplina y al modo. Los socialistas españoles son serios, pero incultos, y de los que menos sienten la Patria en Europa. Lo demostraron en 1909, en nuestra guerra en el Rif. Ahora están en conjunción con los republicanos. ¿Los arrastrará?

Si es así, pienso que el Gobierno, por temor a conflictos interiores en circunstancias críticas, no irá a la alianza ofensiva; se limitará a conservar la neutralidad o a concertar una «entente» muy restringida, que no le obligue a distraer de la península cuerpos de Ejército.

Si los republicanos se desligan en este punto concreto de los socialistas, creo que se inclinarán más a una alianza con Francia que a un acuerdo con Alemania. Nuestros republicanos no tienen nada de «franceses» y son tan franceses como españoles. Francia les surte de modelos y de precedentes para sus programas, sus partidos, sus políticos y su Prensa. Conocen mejor la literatura política actual de Francia que la de España. Y no se debe negar que el anticlericalismo francés es para ellos un espejismo alentador.

Hay entre ellos personalidades cultas y fuertes que sienten cierto desdén por Francia y una franca admiración por Alemania. Creo que no son muy numerosas y acaso esté la explicación en que desde hace algunos años salen de nuestras Universidades para el extranjero una élite de jóvenes, ambiciosos de cultura, y la buscan en Alemania con preferencia a Francia. Al volver, muy bien recibidos en aquel país, traen de él un culto admirativo que difunden a su alrededor.

El libro francés de ingenio, de vulgarización o de bagatela y entretenimiento, es sin duda alguno el más bueno. La lengua francesa es una lengua corriente en España, nueva sobre todo a los Ordenes religiosos que, aun expulsados, están prestando a Francia un servicio inmenso, vulgarizando aquí su idioma. Pero el libro de ciencia, de consulta, de formación intelectual, de investigación original, no suelen buscarlo nuestros intelectuales en Francia sino en Alemania. He ahí otra razón que contribuye a respirar por ella cierta admiración atrayente.

Y entre esos jóvenes, llamados a tener influencia un día, los hay de toda opinión política, creyentes y no creyentes.

Para los católicos hay otra razón. Francia llega a ellos simbolizada en sus Gobiernos, tiranos de sus hermanos, los católicos franceses. Francia, por tanto, es la que expulsa a las Ordenes religiosas, la que les roba su propiedad, la que desvirtúa a la infancia, la de las febras íntimas, la que hace de los católicos unos ciudadanos de peor calidad, perseguidos o forçados, la maestra y alentadora de nuestros errores anticlericales y de nuestras más peligrosas dificultades, de nuestros desórdenes interiores.

Sienten una simpatía íntima por los perseguidos, pero no pueden sentirlos por los perseguidores. Y son éstos la Francia. El combio ha sembrado contra ella ese espíritu de hostilidad en España.

Los tradicionalistas que son católicos militantes y activos, tienen además otra razón. Constituyen un partido de tradición bellosa, su organización es muy militar, sueñan con la guerra como medio para su ideal y para la paz y odian el parlamentarismo: es natural que ejerza sobre ellos cierta fascinación un emperador como el Kaiser, que reina y gobierna y es religioso como un cruzado medieval, un ejército como el alemán, aureolado con grandes prestigios, un pueblo serio, culto y belicoso y un régimen representativo y federal. Es natural, además, que en ellos hayan producido aseo y hayan inspirado cierta repugnancia esos Gobiernos que durante algunos años han desprestigiado, hostigado y desalentado al ejército francés.

Pero si se advierte en España, en una parte de los españoles al menos, resistencia a la alianza con Francia, no es principalmente por nada de eso. Las razones que acabo de exponer vienen mucho de sentimentalismo; son mani-

## Mitin regionalista

**Comienzo del mitin**  
 Barcelona, 6.— A las diez y media de la mañana se ha verificado en el teatro Tivoli el mitin regionalista anunciado para celebrar el último triunfo obtenido por la «Lliga» en las pasadas elecciones a diputado provincial.

El local se hallaba ocupado por inmenso público, en el que había gran expectación por escuchar a los oradores, especialmente a los Sres. Puig y Gadalafol y Cambó.

Comienza el mitin haciendo uso de la palabra dos oradores insignificantes, que hablan con el principal objeto de dar tiempo a que se llene el teatro.

**El Sr. Puig y Gadalafol**  
 Este pronuncia un discurso anodino que defraudó las esperanzas de los oyentes, quienes creían escuchar las acostumbradas estridencias de los regionalistas.

El orador se limita a decir, que, convida que sea la reforma de las Mancomunidades, Cataluña realizará una labor fructífera y fecunda.

**El Sr. Cambó**  
 Al levantarse para hablar el Sr. Cambó es ovacionado, costando gran trabajo para restablecer el silencio.

Conseguido esto comienza su discurso recordando el triunfo electoral último que atribuye a la perfecta organización de la «Lliga», única capaz de dirigir a la opinión.

Respecto de las Mancomunidades dijo que aún no es cosa hecha y cuando se comience a quedar por resolver una cuestión escabrosa: la de los delegados de los partidos turnantes, diciendo que todos atraviesan una crisis profundísima.

Dice que el partido conservador, unido en la apariencia, se halla descompuesto desde que lo dirige el Sr. Maura.

Nunca—añade—ha habido comunidad espiritual en él, en demostración de cuyo aserto recuerda los sucesos de la semana trágica y el debate suscitado con tal motivo en el Congreso, que calificó de vergonzoso.

Atribuye al partido conservador el ser la causa definitiva del fracaso de Maura.

Dice que después de la carta de Enero sitúa personalmente a D. Alfonso, carta que aceptó el partido en la reunión del Senado, le considera inapropiado para gobernar.

Del partido liberal dice que es sólo una ficción, que dirigido ahora por el conde de Romanones, es el último que podría ocurrirle.

De la fusión de ambos partidos—segura—nace la necesidad de la actuación de los regionalistas para desarrollar el programa de la «Lliga» en las esferas del Poder.

A este propósito recuerda que una vez estuvieron los regionalistas a punto de colaborar con el Gobierno, pero no lo hicieron por causa de ciertas exigencias incompatibles con la pureza de los ideales regionalistas.

Aboga por la formación de ministerios circunstanciales, desde los cuales podrán colaborar republicanos, carlistas, regionalistas y cuantos tengan prurito de defender bien el país.

Aconseja que debe desconfiarse de los partidos turnantes.

Trata de la cuestión internacional y estudia las alianzas, admitiendo la posibilidad de una disgregación de las Balcanes, a semejanza de los que pretenden que Cataluña sea francesa.

Terminó aconsejando a la numerosa concurrencia guardarse el mayor orden.

## Banquete

Después del mitin se ha celebrado un banquete en el palacio de Bellas Artes.

## En la cuarta página

## La fiesta nacional

## Talleres MORENO

Se necesitan operarios torneros en hierro y bronce. Talleres: Isabel la Católica, V. M.

## Comulgar de impedidos

Hermosa carroza de la Sociedad de Cocheros y conductores de automóviles, estrenado ayer en los Comulgares de impedidos. —(Foto. Vidal).

Muy solemne resultó el celebrado ayer en la Colegiata de San Bartolomé, para administrar la Sagrada Comunión Pasual a trece enfermos de la feligresía.

Poco más de las siete empezó a salir del templo la religiosa comitiva, en la que figuraban, tras el pendón, gran número de socios del Centro Instructivo Obrero de San Francisco de Asís, alumnos del Patronato de la Juventud Obrera, miembros de la Casa de los Obreros de San Vicente Ferrer, cada una de esas Corporaciones con su respectiva bandera, y una sección de niños del Colegio Imperial de San Vicente Ferrer.

Seguía el guía de la Obrería con muchos individuos de la misma, representación de los religiosos Camilos y PP. Franciscanos, a los que concurrieron buen número de feligreses y las Obrerías respectivas.

## La fiesta jaimista de Castellón

## Banquete en honor de los Sres. Mingarro, Piñón y Bordas



La presidencia de la mesa.—Al fondo, los Sres. Mingarro, Simó y Piñón.—Delante, los Sres. Presidente del Círculo, Rojas y Lucía

## Extraordinaria animación

Desde las primeras horas de la mañana ha habido en el Círculo Legitimista extraordinaria animación.

Las oficinas de la Junta provincial donde se hallaba la comisión organizadora han estado abiertas durante toda la mañana.

En los primeros trenes y tranvías han llegado muchos correligionarios, que venían como delegados de los Círculos y Juventudes de los pueblos para asistir al banquete.

## La llegada del Sr. Simó

El expreso de Valencia ha llegado el Sr. Simó.

Le acompañaba el diputado provincial don Fernando de Rojas, cuya inesperada presencia ha producido gran entusiasmo entre los jaimistas.

## El público invade el local

A pesar de las prohibiciones y de las medidas tomadas, el público jaimista, a la hora de los brindis, ha invadido el local.

Por la puerta del huerto y por los pasillos inmediatos han entrado grupos numerosos de correligionarios.

Cuando el primer acto de los oradores se ha avanzado a leer, eran ya miles los correligionarios que se hallaban presentes.

## El local del banquete

Como anunció, se ha celebrado el banquete en el huerto de nuestro querido amigo señor Gualbe, situado en el extremo del arrabal de San Félix, junto a la carretera de Benicarlón.

Debajo del largo y hermoso emparrado interior que separa el caserío del huerto se coló una mesa que medía de treinta a treinta y cinco metros.

Las columnas se hallaban restauradas y la mesa, adornada con flores, presentaba hermoso aspecto.

Todo se halla admirablemente dispuesto.

## Los que asisten al banquete

El banquete dado hoy por El Maestrado en honor de los candidatos derrotados, es sin duda el más importante y numeroso de los celebrados hasta ahora en Castellón por partido político alguno, a pesar del elevado precio que, para evitar aglomeraciones, se fijó.

Hubo de limitarse a 150 el número de comensales, y a pesar de ello, aún entraron algunos más, quedando algunos, que a última hora llegaron a inscribirse, defraudados, por no ser ya posible su admisión.

## El servicio del banquete

No queremos dejar sin consignar la excelente organización del banquete, que es, sin género de duda, el mejor organizado, limpio y servido de cuantos hemos asistido.

D. Juan Antón, dueño del restaurant La Bola de oro, ha hecho un verdadero esfuerzo, que merece toda clase de elogios.

El menú está espléndido y con relación al servicio no cabe pedir más.

A toques de timbre salían los camareros con los platos y a toques de timbre comensaban a servir.

Con esto consiguiéron que reinara durante todo el banquete un orden y una regularidad inusitados en esta clase de actos, por lo que felicitamos al organizador del servicio.

El público salió satisfechísimo y sólo elogios oímos para el acreditado fondista.

## Adhesiones y discursos

El Sr. Gallego hizo constar las adhesiones recibidas.

Leyó una sentidísima carta del Sr. Bordas, candidato del distrito de Morella, en la que manifiesta que su avanzada edad y la reciente nevada, que ha hecho intransitables aquellas montañas del Maestrado, le impiden asistir al acto.

Agradece el homenaje que se le tributa y alienta a los jóvenes para que perseveren en la lucha y ocupen dignamente los puestos que dejan vacantes los veteranos que mueren en el cumplimiento de su deber.

La carta ha sido muy aplaudida.

## Omeliones

Al banquete han asistido representantes de Artana, Alquerías del Niño Perdido, Villarreal, Almedraf, Alcañal de Olivert, Onda, etc.



Parto de la mesa inmediata a la presidencia

Se han leído además muchas adhesiones. La de la Juventud y Agrupación Escolar de Valencia han sido oracionadísimas, siendo aquellas salomadas durante largo rato.

El Sr. Gallego, al terminar la lectura de adhesiones, en breves pero sentidas frases ofreció el banquete en nombre de El Maestrado a los candidatos derrotados Sres. Mingarro, Piñón y Bordas.

Termina entre grandes aplausos alentando a todos para que continúen en su puesto de honor, ya que las pasadas elecciones constituyen una esperanza, la del triunfo del legitimismo en la provincia de Castellón, que ha de ser convertida muy pronto en para nosotros consoladora y para los enemigos aplastante realidad.

## El Sr. Mingarro

El público le saludó con un viva a los candidatos derrotados, que es contestado por todos con entusiasmo.

El Sr. Mingarro, visiblemente emocionado, agradece en nombre propio y en el de los señores Piñón y Bordas, el homenaje que la Comunidad legitimista les tributa.

Dice que la extraña y que lo cree inmensurable.

«Nuestros padres—añade—salieron a la lucha de las armas y unos con su vida, otros con su sangre, sellaron el juramento de amor y de adhesión incondicional a la bandera.

A nosotros se nos ha llamado para que firmáramos los abanderados en estas luchas legales, mucho más fáciles que aquellas.

—¿Qué hemos hecho de extraordinario para que así nos abruméis con vuestras salomaciones?

Aquellos fueron héroes, nosotros no somos más que simples soldados que hemos caído donde la disciplina nos exigía.

Apaludó a aquellos y aplaudió a vosotros mismos a nosotros, pero nosotros no hemos hecho otra cosa que cumplir con nuestro deber. (Grandes aplausos y vivas).

Dedicó entusiastas elogios a los electores jaimistas y hace especial mención de Alcañal, para los que toda la alabanza las cree pequeñas.

En la labor realizada por el Sr. Simó y Piñón en nombre y al de sus compañeros por sí de nuevo los cree necesarios en la hora del sacrificio. (Aplausos).

Termina agradeciendo nuevamente el homenaje de los jaimistas de la provincia.

El público, al terminar el Sr. Mingarro su discurso, vitorea de nuevo al orador y a sus compañeros de can didato».

## El público invade el local

A pesar de las prohibiciones y de las medidas tomadas, el público jaimista, a la hora de los brindis, ha invadido el local.

Por la puerta del huerto y por los pasillos inmediatos han entrado grupos numerosos de correligionarios.

Cuando el primer acto de los oradores se ha avanzado a leer, eran ya miles los correligionarios que se hallaban presentes.

## El local del banquete

Como anunció, se ha celebrado el banquete en el huerto de nuestro querido amigo señor Gualbe, situado en el extremo del arrabal de San Félix, junto a la carretera de Benicarlón.

Debajo del largo y hermoso emparrado interior que separa el caserío del huerto se coló una mesa que medía de treinta a treinta y cinco metros.

Las columnas se hallaban restauradas y la mesa, adornada con flores, presentaba hermoso aspecto.

Todo se halla admirablemente dispuesto.

## Los que asisten al banquete

El banquete dado hoy por El Maestrado en honor de los candidatos derrotados, es sin duda el más importante y numeroso de los celebrados hasta ahora en Castellón por partido político alguno, a pesar del elevado precio que, para evitar aglomeraciones, se fijó.

Hubo de limitarse a 150 el número de comensales, y a pesar de ello, aún entraron algunos más, quedando algunos, que a última hora llegaron a inscribirse, defraudados, por no ser ya posible su admisión.

## El servicio del banquete

No queremos dejar sin consignar la excelente organización del banquete, que es, sin género de duda, el mejor organizado, limpio y servido de cuantos hemos asistido.

D. Juan Antón, dueño del restaurant La Bola de oro, ha hecho un verdadero esfuerzo, que merece toda clase de elogios.

El menú está espléndido y con relación al servicio no cabe pedir más.

A toques de timbre salían los camareros con los platos y a toques de timbre comensaban a servir.

Con esto consiguiéron que reinara durante todo el banquete un orden y una regularidad inusitados en esta clase de actos, por lo que felicitamos al organizador del servicio.

El público salió satisfechísimo y sólo elogios oímos para el acreditado fondista.

## Adhesiones y discursos

El Sr. Gallego hizo constar las adhesiones recibidas.

Leyó una sentidísima carta del Sr. Bordas, candidato del distrito de Morella, en la que manifiesta que su avanzada edad y la reciente nevada, que ha hecho intransitables aquellas montañas del Maestrado, le impiden asistir al acto.

Agradece el homenaje que se le tributa y alienta a los jóvenes para que perseveren en la lucha y ocupen dignamente los puestos que dejan vacantes los veteranos que mueren en el cumplimiento de su deber.

La carta ha sido muy aplaudida.

## Omeliones

Al banquete han asistido representantes de Artana, Alquerías del Niño Perdido, Villarreal, Almedraf, Alcañal de Olivert, Onda, etc.

## Comulgares de impedidos

Hermosa carroza de la Sociedad de Cocheros y conductores de automóviles, estrenado ayer en los Comulgares de impedidos. —(Foto. Vidal).

Muy solemne resultó el celebrado ayer en la Colegiata de San Bartolomé, para administrar la Sagrada Comunión Pasual a trece enfermos de la feligresía.

Poco más de las siete empezó a salir del templo la religiosa comitiva, en la que figuraban, tras el pendón, gran número de socios del Centro Instructivo Obrero de San Francisco de Asís, alumnos del Patronato de la Juventud Obrera, miembros de la Casa de los Obreros de San Vicente Ferrer, cada una de esas Corporaciones con su respectiva bandera, y una sección de niños del Colegio Imperial de San Vicente Ferrer.

Seguía el guía de la Obrería con muchos individuos de la misma, representación de los religiosos Camilos y PP. Franciscanos, a los que concurrieron buen número de feligreses y las Obrerías respectivas.

## La fiesta jaimista de Castellón

## Banquete en honor de los Sres. Mingarro, Piñón y Bordas

## Extraordinaria animación

## La llegada del Sr. Simó

## El público invade el local

## El local del banquete

## Los que asisten al banquete

## El servicio del banquete

## Adhesiones y discursos

## Omeliones

## Comulgares de impedidos







COMERCIALES

La naranja... Siguen muy animados los embarques de naranja...

Los mercados del Reino Unido van a ser muy animados por la fruta sana e igualmente abundante...

La cebolla... Siguen muy animados los embarques de cebolla...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Los mercados de la fruta en general siguen muy animados...

Telefonos de telefonistas: De Pamplona, Angel Medina Fonda, para Fradera.

De mala raza... drama inspirado en el del empujón Sr. Echeagaray, colosal pelouca que estrenará hoy el cine Moderno...

EL SEÑOR DON JOSÉ MENDOZA Y ANSALDO que falleció el 8 de Abril de 1907

R. I. P. Su viuda e hijos suplican y agradecen a sus parientes y amigos la asistencia a algunos de dichos actos religiosos.

A. M. D. G.

Ejercicios espirituales En Santo Espíritu del Monte Para sacerdotes

Del 13 al 19. Los señores que salgan en el correo de Aragón tendrán carruajes en Sagunto y los que vayan por la noche, el carruaje de casa en Gilet.

Avisos de Corporaciones La Confianza-Sociedad mutua de Maestros Sastres de Valencia

Se saca a concurso la plaza de maestro cotador para la enseñanza de corte en su Academia.

En la Casa de los Obreros Como digno remate al programa de fiestas que esta Casa ha dedicado en el corriente año a su Patrono San Vicente Ferrer...

CONGREGACIÓN SACERDOTAL Mañana, como segundo martes de mes, celebrará el día de retiro en la iglesia de San Juan del Hospital...

ESLAVA COMPAÑIA COMICO-DRAMATICA A las 6.15 A las 9.45 MALVALOCA

CAFÉ RESTAURANT DEL CIRCO CENTRAL LEGITIMISSIMO

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

SELIOS-CRABADOS-ROTULOS A ALLADO CRABADOS-ROTULOS

Barcelona

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta organizada por la Federación Social Obrera...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Barcelona

Las alegrías y glorias de familia sólo se gozan placenteramente a la sombra del árbol de la Cruz...

Cuando Diocleciano escribía de su pueblo: «Borró el nombre de los cristianos, comenzó a dibujarse en el cielo la Cruz del Señor...

En su segunda parte, se refirió a grandes rasgos el apostolado del Dr. Benlloch, y puso tan alta claridad en sus palabras, que su última frase es un recordamiento a la fuerza de la emoción.

Terminada la Misa se acercaron a besar el Anillo del señor Obispo, que se situó a los pies del altar mayor, todos los concurrentes al acto.

En los asientos de los invitados vimos, presidiendo, al reverendo Padre Vicario general de las Escuelas Pías de España, Melchor Rodríguez...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

En el Casal Popular Por la mañana Favorecida por el esplendor del día, se ha celebrado una gran fiesta...

Por la tarde Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Por la noche Esta tarde a las tres y media se ha celebrado en el Casal Popular, una solemne fiesta.

Barcelona

El partido integrista irá con vosotros, quiere un puesto en la lucha, si no delante, por lo menos en retaguardia...

Dirigiéndose a los demás partidos católicos, exclama: «El partido integrista irá con vosotros, quiere un puesto en la lucha, si no delante, por lo menos en retaguardia...

Se leyó un telegrama de D. Manuel Senegas, que no pudo venir de Madrid a tomar parte en la velada, y se dió por terminado el acto.

TEATROS

PRINCIPAL "EL ABUELO" Anoche puso en escena este legendario don Benito Pérez Galdós el eminente artista Enrique Borrás.

Immensa gratitud le debe el equivocado autor de «La loca de casa», «La de San Quintín», «Doña Perfecta», etc. de haberse puesto a escribir.

Y es que el gran cómico hace una verdadera creación (aquí sí que es oportuna la esteopatia frase) del personaje de D. Rodrigo Arista Potestad, pues a un estudio minucioso, concienzudo, profundo, del aspecto externo, ha unido el análisis psicológico del carácter, no que Galdós la imprimido en este tipo, sino de lo que necesitaba y racionalmente tiene que ser para que resulte el fin que el autor se propone.

Detalló Borrás admirablemente al enfermo de estatus, al apolono casi epiléptico, al vigoroso organismo quebrantado por una lucha tenaz con la desgracia.

Dió la sensación perfecta de un carácter generoso y altivo, soberbio y misericordioso. El mutis del terror auto ha sido sencillamente sobrecorrido.

El público estuvo durante toda la obra pendiente del mozgo artista y constantemente aplaudió la sublime labor por el realista.

La señorita Adamuz comensó anoche a dar muestra de sus sobresalientes aptitudes artísticas.

Tampoco tiene mucho loamiento el pápe de Dolly que representó; pero, cuando pudo, cuando tuvo un resquicio por donde demostrar su arte—que fué en la escena del cuarto acto—arrancó aplausos entusiastas y sinceros del numeroso y culto auditorio.

El Sr. Ramírez graciosísimo en su corto papel de Don Pio Coronado, (un embotado en toda la extensión de la palabra).

Es un excelente actor que creó el Don Cayetano de «Las de Caín».

Debemos un sincero y entusiasta aplauso como actor.

Se apresuró del tiempo fueron las cenas de que ayer no se las tributamos por su obra «El Señor de López», que se puso a actuar en escena.

Perdónenos el distinguido actor. Las señoras Pia, Luchera y Cabrán, y los Sres. Cantalapiedra, del Carro, Ribas, Catalá y García Manjón, interpretaron admirablemente sus respectivos papeles.

Un aplauso entusiasta a todos.

ORLANDO. Para hoy lunes, tercera de abono, la excelente compañía del genial Borrás pondrá en escena, por única vez, el hermoso drama en tres actos de los insuperables hermanos Quintero, «Malvaloca», que a juzgar por el reparto, tendrá una brillantísima interpretación, en especial por parte del eminente Borrás y de la distinguida actriz Ana Adamuz, protagonistas de la obra.

Huelgas de Riotinto

Se dice que si la Compañía no le admite de nuevo, los obreros están todos dispuestos a ir a la huelga.

Huelgas de Riotinto Los mineros. Siguen muy animados los embarques de mineral.

El gobernador continúa en la ciudad minera, cumpliendo las órdenes del Gobierno realizando activas gestiones para solucionar el conflicto.

Fuerte granizada Al mediodía ha caído sobre Madrid una fuerte granizada.

El director de las minas ha conferenciado con el secretario del Gobierno civil, al objeto de solucionar el conflicto.

Después lo ha hecho con los obreros, suspendiéndose hasta mañana por negarse a abonar los jornales correspondientes a los días en que han trabajado los obreros.

Al mediodía ha caído sobre Madrid una fuerte granizada.

Los granizos eran abundantes, y al frío, a partir de este momento, no dejó intensificarse.

El Sr. Borrás admirablemente al enfermo de estatus, al apolono casi epiléptico, al vigoroso organismo quebrantado por una lucha tenaz con la desgracia.

Dió la sensación perfecta de un carácter generoso y altivo, soberbio y misericordioso. El mutis del terror auto ha sido sencillamente sobrecorrido.

El público estuvo durante toda la obra pendiente del mozgo artista y constantemente aplaudió la sublime labor por el realista.

La señorita Adamuz comensó anoche a dar muestra de sus sobresalientes aptitudes artísticas.

Tampoco tiene mucho loamiento el pápe de Dolly que representó; pero, cuando pudo, cuando tuvo un resquicio por donde demostrar su arte—que fué en la escena del cuarto acto—arrancó aplausos entusiastas y sinceros del numeroso y culto auditorio.

El Sr. Ramírez graciosísimo en su corto papel de Don Pio Coronado, (un embotado en toda la extensión de la palabra).

Es un excelente actor que creó el Don Cayetano de «Las de Caín».

Debemos un sincero y entusiasta aplauso como actor.

Se apresuró del tiempo fueron las cenas de que ayer no se las tributamos por su obra «El Señor de López», que se puso a actuar en escena.

Perdónenos el distinguido actor. Las señoras Pia, Luchera y Cabrán, y los Sres. Cantalapiedra, del Carro, Ribas, Catalá y García Manjón, interpretaron admirablemente sus respectivos papeles.

Un aplauso entusiasta a todos.

Vertical text on the far left edge of the page, partially cut off.

Advertisement for 'Refael Conejos en Comandita' featuring 'OJO! GANGA!' and 'Esta casa liquida toda la existencia de camisas para caballeros a la mitad de precio'.



La fiesta nacional

VALENCIA
¡Señor marqués!
El marqués de Tamarón ha venido ayer a Valencia...

Escurriendo el bulto

CHARLAS TAURINAS
El Sr. Rosón, concejal del Municipio madrileño y republicano, por más señas, no quiere que se llamen toros...

Diario religioso

SANTORAL
Día 10. - Octava de San Vicente Ferrer, Rector de València y Obispo de Valencia...

Un queso de Rochefort

De fracaso en
Ni las habilidades de El Marqués de Azzi desde las conferencias...

Publicaciones

La Horno de Oro. - Así en su parte literaria como en la científica...

AGUAS MINERALES CARABANÑA

R. J. CHAVARRI. Lealtad, 12, Apartado de Correos 239, MADRID
El mejor depurativo y refrescante de la sangre

Jarabe de Profesor Girolamo Polvos y cachets Pagliano de Florencia
El mejor depurativo y refrescante de la sangre

BUQUES
Servicio regular de vapores para Londres
MARIE cargará el 12 Abril

LINEA DE PINILLOS
Viajes rápidos. - Telegrafía sin hilos
Servicio al Brasil-Plata, con salidas fijas cada 22 días

Veladas pro-Catecismo
La Congregación Mariana del Magisterio Valenciano está organizando una serie de veladas literario-musicales...

Charla presidencial
Madrid 7.
Nos ha dicho el presidente esta mañana que había llegado la sugeta de D. Alfonso...

Enfermos del estómago
Digerstónico
Vuestra medicación racional está en el Digerstónico

Subasta
El día veintinueve del corriente mes, a las once horas, se tendrá en público subasta en el despacho del notario de esta capital...

Embarazo, partos
Derribo de San Gregorio
Se vende
Capital
El tesoro de la viticultura
Caridad